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運動に親しませ体を鍛える

毎日話をする時間をとる
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あいさつと言葉遣い

朝ご飯と通学班登校

体育がすき

ありがとう・ごめんなさいを言う

家庭学習

目標を持つ

元気に楽しく登校

保護者アンケート結果

平成２８年３月１４日
保護者 様

熊谷市立別府小学校長 堀越 尊夫

平成２７年度 「別府小学校の教育活動に関するアンケート」の結果について（報告）

早春の候、保護者の皆様には益々御清栄のこととお喜び申し上げます。さて、過日実施いたしました「別府小学校
の教育活動に関するアンケート」に御協力をいただきありがとうございました。結果がまとまりましたので報告させ
ていただきます。
１番の｢元気に楽しく通学している｣がＡ｢そのとおり｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせると昨年と同様に９８％を超え

ています。この結果からほとんどの児童が学校が楽しいと思っていることがわかります。学校は児童にとって楽しい
と思えることが大切です。今後も１００％を目指していきたいと思います。３番の｢毎日１０分×学年＋αの時間以上の
家庭学習をしている」がＡ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約５５％と低くなっています。家庭学習の習慣化
を目指すために引き続き家庭学習の見届けをしっかりと行って行きたいと思います。熊谷市の推進する【４つの実践】
にもある、４番の「ありがとう」「ごめんなさい」を言うことができるがＡ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約８
８％、６番の｢朝ごはんを食べさせ通学班で登校｣はＡ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約９８％ととても高
い評価になっています。８番の【３減運動】の約束ついては、Ａ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約７０％
となっています。【４つの実践・３減運動】の推進に今後も御協力をお願いいたします。７番と１４番「あいさつと
言葉遣いの指導」についての評価は、ともにＡ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約９３％となっています。
家庭でも学校でも指導をしていることがわかります。しかし、記述では「あいさつがよくできる」より｢あいさつが
よくできない｣と答えた方が多いという結果でした。特に、「学校ではよいが登下校の時にできない。」というご意見
が多くありました。また、学校評議員の方々からも、｢登下校時にあいさつがもっとしっかりできるとよい｣「よくあ
いさつする児童をもっと増やしていきたい」というご意見をいただきました。家庭や学校だけでなくどこでもしっか
りあいさつができるよう指導を続けていきたいと思います。１５番、１６番の「思いやりの心、たくましい心、体力
向上」については、ともにＡ｢その通り｣とＢ｢だいたいそう｣を合わせて約９５％とよい評価をいただきました。今後
も道徳教育、体力向上の推進を行っていきたいと思います。１９番｢学校の情報がよくわかる｣も約９５％の高い評価
をいただきました。本年度は、ＨＰ更新を増やしました。今後も一層の充実を図っていきます。その他の項目につい
ても、それぞれ改善点等を検討し、教育活動の充実に努めてまいりたいと思います。ご理解、ご協力をお願い申し上
げます。
○質問
１ 元気に楽しく通学している。
２ 目標をもって学校生活を送っている
３ 毎日 10分×学年＋αの時間以上の家庭学習をしている。
４ 「ありがとう」「ごめんなさい」を言うことができる。
５ 「体育がすき」と言っている。
６ 朝ごはんを食べさせ、通学班で登校させている。
７ あいさつや正しい言葉遣いを意識して、しつけている。
８ テレビやゲームの時間を減らすなど、３減運動に関係する約束事を決めている。
９ 毎日子どもと話をする時間をとるようにしている。

１０ 親子運動カードなどを活用し進んで運動に親しませ、体を鍛えさせている。
１１ 目標やめあてをもって学校生活を送らせるように取り組んでいる。
１２ わかりやすい授業を行っている。
１３ 宿題の量が適切で、宿題や自主学習を見届けている。
１４ あいさつや正しい言葉遣い等、規律ある態度の育成のための指導を推進している。
１５ 読書活動、道徳の授業、体験活動等思いやりの心を育てる教育に力を入れている。
１６ たくましい心を育て、体力を向上する活動を推進している。
１７ 校庭や校舎内の美化に努めている
１８ 質問・相談したことに対し、誠意ある対応をしている。
１９ 別府小ＨＰ、学校だより、学年だより、学級懇談会等で、学校の情報がよくわかる。

そのとおり だいたいそう
少し努力 かなり努力



保護者アンケート記述より
複数寄せられた意見や全校に関わる意見を中心に掲載します。ここには、掲載していませんが、お一人の意見につ

いても、真摯に受け止めさせていただきます。
質問内容については、できる範囲で回答しました。ＰＴＡ活動に関する御意見は、ＰＴＡ本部にお伝えし、話し合

いたいと思います。

別府小のよいところ
・子どもたちが素直、元気、のびのびしている。

子 ・元気にあいさつができる。
ど ・上級生が優しく下級生の面倒を見てくれる。
も ・学年関係なく仲が良い。

・協調性がある。
・男女の仲が良い。
・掃除が上手。
・思いやりがある。
・落ち着いている。
・校庭が広くのびのび運動、活動できる。

学 ・本がたくさんある。
校 ・アットホームな温かさがある。

・大きなトラブルがない。
・周囲の環境にも恵まれている。
・学校、地域、家庭の連携ができている。
・歴史、伝統がある。
・学校がきれい。
・学校が広い
・地域から信頼されている。
・学習面や生活面にいろいろな取組をしている。

取 ・「さわやかタイム」など体を動かす取組が行われている。
組 ・別府沼公園等地域の環境を生かした体験活動がある。

・いろいろな年代の人とかかわりがもてる場がある。
・「ふれあいタイム」等、学年学級をこえてふれあいの場があってよい。
・おやじの会ができ、子どもたちとのふれあい行事が増えた。
・「ふれあいスクール」等、課外活動が充実している。
・毎月の詩の暗唱、とても良いと思う。
・毎月の行事予定が見やすい。
・学級懇談で、学級のことや今後の予定等わかりやすく説明してくれる。
・漢字、計算検定があり、それに向けて指導してくれる。
・学校メールが便利でありがたい。
・トイレでスリッパに履き替えるのは清潔で良いと思う。
・３減運動、あいさつ等生活の基本となるものに力を入れている。
・安全で安心して学校生活を送れるようにしている。
・体験学習が多い。
・補充学習や水泳教室があって良い。
・いつも一人一人丁寧な指導をしてくれる。一生懸命さが伝わる。

教 ・先生が元気で明るい。親切。
師 ・子供をよく見てくれている。(どの学年の児童も)

・相談するとすぐに動いて対応してくれる。

地域の良いところ
・交通指導員さんや地域の方々・保護者が登下校の安全等子供をいろいろ見守ってくださるので安心できる。
・登校指導やあいさつ運動に力を入れている。
・交通指導員さんや地域の方々が学校の行事に率先して活動している。
・地域のまとまりがある。協力的、安全。
・静かで住みやすい環境(自然が多い等)
・別府沼公園やその他公園がたくさんある。公園がきれい。緑が多い。
・地域の人がやさしい、元気。
・おおきなトラブルがない。
・地域の方との交流し親睦を深める機会が多い。
・ボランティアの方が多い。

御意見
継 ・ホームページの更新、楽しみにしている。
続 ・これからもよろしくお願いします。
希 ・通学班の班旗は良いとおもう。
望 ・取組が多く年々良くなっていると思う。

・別府小で良かったです。地域の方先生方別府小のためにこれからもがんばってください。
・挨拶ができない児童が多い。(校内と校外でちがう子が多い)

改 ・下校中道いっぱいに広がり、車が来てもよけようとしない児童が見られる。
善 ・悪天候時の下校の判断が遅い。
し ※刻々と変化するので慎重に見極めています。
て ・鉛筆の濃さや本数が入学式までわからなかった。入学説明会で知らせてほしい。
ほ ※説明会でお知らせしています。ご協力をお願いいたします。
し ・トイレはもう少し大人が清掃する機会を増やした方が良い。におい、汚れが目立つ。
い ※３月に業者を入れて清掃を行います。今後につきましては PTA で検討していただきます。

・メール配信はもっと早くしてほしい。通学時間変更、夏休みプールの有無。運動会。
・メール登録を、一人ではなく複数できると良いと思うよう。
※メールを配信する内容、時刻については再検討します。

・ホームページをもっと充実してほしい。
※今年度、回数を増やしました。

・きまりを守らない児童が見られる。(ランドセルをもったまま遊んでいた。自転車の２人乗り等)
※ PTA と連携して指導をしていきます。

・フリー参観のある月に授業参観はいらないと思う。
質 ※フリー参観のある月には授業参観は内容配慮いたします。
問 ・運動会の昼食は親子別にしてほしい。

※運動会は１年に１回ですので、学校としては親子や地域のふれあいの機会にしてほしいと考えています。
・あいさつ当番は保護者ではなく児童を中心に当番にできないか。負担が大きい。来ていない方もいる。
※ PTA 理事会等で検討してもらいます。


